

# DER HAMBURGER aus Hamburg



## EIN HAMBURGER ORIGINAL

Für unsere traditionell in Hamburg hergestellten Burger Patties verwenden wir ausschließlich das Fleisch von deutschen Färsen, abgerundet mit einer Prise Salz und Pfeffer.

Dieses Färsenfleisch ist etwas ganz Besonderes. Es kommt aus der Heimat - von Rindern die hier geboren und aufgewachsen sind.



Die jungen, weiblichen Rinder werden etwa zwei Jahre alt und entwickeln in dieser Zeit ein hohes Maß an intramuskulärem Fett - genau das macht dieses Fleisch so saftig und zart.

Die beachtliche Marmorierung und der überzeugend kräftige Rindfleisch-Geschmack sind die perfekte Basis für einen richtig guten Burger.

### darauf können Sie sich verlassen:

- ★ 100 % Deutsche Färsen
- ★ handwerklich gefertigt
- ★ keine Zusatzstoffe
- ★ gleichbleibend hohe Qualität
- ★ verlässliche Warenverfügbarkeit

Art. Nr. 40066014      30 Patties à 120 g je Karton  
Art. Nr. 40066013      25 Patties à 150 g je Karton  
Art. Nr. 40066020      25 Patties à 200 g je Karton

88 Kartons je Palette, tiefgekühlt



# THE HAMBURGER from Hamburg



## A HAMBURG ORIGINAL

For our traditional burger patties made in Hamburg, we only use meat from German heifers, rounded off with a pinch of salt and pepper.

This heifer meat is very special. It comes from the local countryside - from cattle born and raised here.



The young, female cattle live for about two years and develop a high level of intramuscular fat during this time - this is exactly what makes this meat so juicy and tender.

The remarkable marbling and the convincingly powerful beef taste are the perfect basis for a truly good burger.

### You can count on that:

- ★ 100 % German Heifer
- ★ manually produced
- ★ no additives
- ★ consistant high quality
- ★ reliable disposability of goods

Item. No. 40066014	30 patties à 120 g per box
Item. No. 40066013	25 patties à 150 g per box
Item. No. 40066020	25 patties à 200 g per box

88 boxes per pallet, frozen

